

Olbrück-Rundschau

(Nr. 41/2007 vom 10. Oktober 2007)

■ MSC Kempenich

Erster Ausfall für Guido Michels in der Langstreckenmeisterschaft.

Der 39. ADAC Barbarossapreis, der 8. Lauf zur BF Goodrich Langstreckenmeisterschaft, wurde vor über 20.000 begeisterten Zuschauern auf der Kombination aus Nürburgringkurzanbindung und Nordschleife durchgeführt. Guido Michels vom MSC Kempenich war mit seinem Partner Harald Weckbecker in der „Cup 5“-Wertung für das Team Peugeot „Rheinland“ am Start. Es sollte ein rabenschwarzer Samstag für das Team von Peugeot „Rheinland“ werden. Bereits in der ersten Runde musste Guido Michels das Auto im Streckenabschnitt „Adenauer Forst“ nach einem Abflug

abstellen. Nach der Aussage von Guido Michels brach das Auto plötzlich und ohne Feindberührung aus und schlug bei Tempo 150 in die Leitplanken ein. Zum Glück waren die Schäden am Fahrzeug geringer wie es zunächst den Anschein hatte. Bis zum nächsten Rennen sollte es wieder einsatzbereit sein. Für die Meisterschaft und die Führung im „Cup 5“ hat dieser Ausfall keine Auswirkung da es zwei Streichergebnisse gibt und dies der erste Ausfall der Saison für das Team von Peugeot „Rheinland“ war.

Weiter Informationen Rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich gibt es auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>